

Felipe Antonio Cabezas Muñoz tiene 18 años y egresó del liceo Barros Borgoña con promedio 6,8.

Postuló al Bachillerato en la Universidad Católica con 761 puntos ponderados. Le faltaron pocos puntos para entrar directamente a Medicina, carrera a la que piensa ingresar desde el Bachillerato.

Obtuvo la beca Juan Gómez Millas, que es una beca de excelencia académica para alumnos destacados.

Su familia está compuesta por su padre, Víctor Cabezas, (43 años), obrero de un servicentro, con un ingreso mensual aproximado de \$100.000; su madre, Catalina Muñoz (43 años), hasta hace dos años se desempeñaba como asesora del hogar; su hermano Víctor Hugo (19 años), quien cursa el tercer semestre de Analista de Sistemas en el instituto Simón Bolívar, y su hermana Claudia (11 años), quien cursa 6° año básico en el colegio carolina Ayares (municipal).

Ambos padres llegaron sólo hasta 8° año básico y su madre reconoce que su baja escolaridad ha sido un impedimento para mejores oportunidades.

La familia ha pasado por momentos económicos muy difíciles, vive de allegada en la casa de los abuelos maternos, ya que una enfermedad del padre los obligó a vender la casa que estaban pagando.

Están felices con la beca, porque es la única posibilidad para que Felipe continúe sus estudios.